

新型コロナウイルス流行に係る友好都市岳陽市支援活動報告

新型コロナウイルスの流行により、沼津市の友好都市である岳陽市においてもマスク等の医療物資が不足し支援が必要な状況であったことから、沼津国際交流協会が広く市民へ支援金募金を呼び掛け、岳陽市への支援活動を実施しました。

1 実施期間 令和2年1月30日～令和2年3月31日

2 支援金合計 603,000円（103件） ※うち100,000円を沼津国際交流協会から支援

3 支援の内容

(1) 支援物資の送付（2020/2/6）

- ・ N95 マスク 100 枚
- ・ クリアゴーグル 20 個
- ・ つなぎ服 100 枚
- ・ サージカルマスク 10,000 枚

(2) 岳陽市紅十字会への支援金国際送金
（2020/4/14）



4 収支報告

収入の部		支出の部	
支援金（103件）	603,000	支援物資	164,703
		国際送金	352,017
		雑費	86,280
		（振込手数料、国際スピード郵便料、国際送金手数料）	
計	603,000円	計	603,000円

5 岳陽市からの礼状等

当協会の活動に対し、岳陽市より礼状が、また、関係機関より感謝状と荣誉证书が贈られました。

